

Antrag Nr. 15-O-10-0010

CDU-Fraktion

Betreff:

Weinprobierstand in Delkenheim
Antrag der CDU-Fraktion

Antragstext:

In vielen Ortsteilen Wiesbadens sind inzwischen Weinprobierstände eingerichtet worden, die sich in der Bevölkerung großer Beliebtheit erfreuen und bei gutem Wetter zahlreiche Besucher anziehen. So öffnet z.B. im Nachbarstadtteil Nordenstadt alle 2 bis 3 Wochen an einem Freitag der Weinprobierstand. Wenn in den warmen Monaten in Delkenheim einmal im Monat ein Weinprobierstand betrieben würde und dieser abwechselnd von einem Delkenheimer Verein bewirtschaftet würde, könnte dies auch in Delkenheim zu einem für die Delkenheimer Bürger attraktiven und kommunikativen Treffpunkt bei überschaubarem Aufwand werden.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Die Ortsverwaltung prüft im Zusammenwirken mit dem Vereinsringsvorsitzenden unter Einbeziehung der Erfahrungen, die in Nordenstadt mit dem Weinprobierstand gemacht wurden, ob und unter welchen Bedingungen die Errichtung eines Weinprobierstands in Delkenheim realisiert werden könnte und informiert den Ortsbeirat über das Ergebnis der Prüfung in einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen.

Wiesbaden, 03.06.2015